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Banxico consideraría bajar tasa de fondeo, si la inflación cede (El Financiero 30/04/13)(Marcela Ojeda Castilla) Martes, 30
de abril de 2013 Una vez que la inflación se ubique debajo de 4 por ciento, hacia la segunda mitad del año, quizá habría
la posibilidad de considerar un movimiento adicional a la baja en la tasa de referencia del Banco de México (Banxico),
aclaró el gobernador del banco central, Agustín Carstens.  "Hemos tenido choques en algunos precios agropecuarios y el
tema fitosanitario en el huevo también ha afectado la tasa de inflación, pero esperamos que sean fenómenos transitorios y
que ya para la segunda mitad del año estemos abajo de 4 por ciento, que es el techo del rango en el que nos gustaría
ver la inflación.  "Quizás una vez que ya estemos en esa circunstancia haya la posibilidad de considerar un movimiento
adicional, pero mientras esta 'joroba' de la inflación no se diluya y, de hecho, no tengamos la certeza de que lo haga, es
difícil hacer un movimiento adicional en tasas de interés", agregó.  En entrevista radiofónica, el gobernador del Banxico
también habló de la posposición de la presentación del paquete de iniciativas de la reforma financiera, y apuntó que en la
medida en que entre al Congreso con el mayor apoyo político (consenso) posible, sus probabilidades de éxito serán
mayores.  "Esto ya es materia de decisión del secretario de Hacienda (Luis Videgaray), y en última instancia del señor
presidente (Enrique Peña Nieto), pero sí es conveniente posponer un poco su presentación a (fin de) que haya mayor
apoyo político; creo que es un paso importante que dar."  Carstens enfatizó que por lo mismo que la reforma financiera es
muy importante, sí hay que cuidar que pueda ser procesada de la mejor manera posible en las instancias legislativas. 
Por otra parte, consultado sobre si la situación de algunas compañías desarrolladoras de vivienda podría impactar en el
conjunto del sistema financiero, dijo que no tienen un efecto directo sobre el funcionamiento del sistema.  "Sí son
deudoras del sistema financiero y son muy importantes para bancos muy particulares, pero por el monto de sus adeudos
no representan un problema sistémico y, en todo caso, si tuvieran algún problema de impago, esto no pondría en riesgo
al sistema financiero", enfatizó.  Destacó que aquí lo importante es que a través de las instancias adecuadas se analice la
posibilidad de reactivar el mercado de la vivienda en México.   
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